

Cuba reporta 914 nuevos casos de COVID-19, cinco fallecidos y 700 altas médicas

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Miércoles, 03 Marzo 2021 14:39

Escrito por Abraham Rodríguez Rodríguez

Visto: 262

Al cierre de este martes, 2 de marzo, Cuba reportó 914 nuevos casos de COVID-19, cinco fallecidos y 700 altas médicas, según informó en su habitual comparecencia televisiva el doctor Francisco Durán García, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Señaló que se encuentran ingresados para vigilancia clínica epidemiológica 19 100 pacientes, sospechosos 3 116, en vigilancia 11 498 y confirmados activos 4 486.

Para COVID-19 se estudiaron 17 580 muestras, resultando 914 positivas. El país acumula 2 446 444 de muestras realizadas y 52 501 positivas (2,15%).

“Las colas son necesarias -dijo Durán- para el abastecimiento de los recursos, pero hay que realizarlas de manera organizada porque no sabemos quién pueda tener o no la enfermedad”.

